

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

## **El CajaSur Priego parte este jueves a Alemania para afrontar los octavos de la ETTU Cup**

**El TTC Zugbrücke Grenzau parte a priori como favorito, por el ranking de sus jugadores**

**Redacción**

Jueves 15 de noviembre de 2012 - 10:55



El CajaSur Priego viaja este jueves a tierras germanas para disputar los octavos de final de la ETTU Cup de Tenis de Mesa, que los enfrentará al TTC Zugbrücke Grenzau, equipo de la potente Bundesliga Alemana.

El partido se disputará este viernes a eliminatoria única, en la localidad alemana de Grenzhausen, a partir de las 19 horas.

Los prieguenses llegan a esta fase de la competición después de entrar directamente por ranking en la segunda ronda, donde consiguieron en casa una brillante clasificación. El CajaSur Priego es el único equipo español en categoría masculina que queda en competición, y se encontrará en las filas del equipo alemán a un viejo conocido de la afición prieguense, el onubense Álvaro Robles que debutó en Superdivisión en el CajaSur.

Sin duda el equipo alemán es el más fuerte de esta ronda y cuenta además con el croata Gacina, número 32 del ranking mundial, el alemán Ruwen Filus, número 71 del mundo y su compatriota Zoltan Fejer-Konnerth, además del checo Pavelka.

Por parte del CajaSur Priego, Luis Calvo podrá contar con la tripleta habitual que se está mostrando muy contundente y segura en los últimos partidos disputados tanto en liga como en competición europea, formada por Carlos Machado, el asiático Shuai Lin y Alejandro Calvo.

Si el equipo prieguense lograra salvar esta ronda, tendría como rival al equipo vencedor de la eliminatoria que disputarán el Istres francés y el Nord ucraniano.

El CajaSur Priego inició la pasada temporada su participación en la competición europea precisamente en esta ronda, y consiguió pasar eliminado en Priego al Copenhague danés para caer posteriormente ante el equipo galo del Cestas.